

Ómnibus de la ruta P13 en La Habana resulta blanco de hecho vandálico



Al ómnibus le rompieron un ventanal completo. Foto tomada del FB de la Empresa Provincial de Transporte de La Habana

La Habana, 23 abr (RHC) La Empresa Provincial de Transporte de La Habana informó en sus redes sociales de un hecho vandálico ocurrido a las 3:35 horas de este miércoles, contra el carro 341 confronta, de la ruta P13.

El chofer del ómnibus hizo la denuncia a la Policía Nacional Revolucionaria (PNR).

Detalló que el carro fue apedreado en Calzada Bejucal y calle 4ta, y le rompieron un ventanal completo.

La entidad estatal señala en sus redes que “la unión de la fuerza del pueblo y de la PNR es vital para disminuir estos incidentes que conspiran con el programa de recuperación del transporte que viene desarrollando la empresa y afectan la transportación de pasajeros en la capital”. (Fuente: [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381449-omnibus-de-la-ruta-p13-en-la-habana-resulta-blanco-de-hecho-vandalico>



Radio Habana Cuba